Bäckerei im Pavillon

13.09.2007

VON: MÜNCHNER MERKUR, MM

Draußen wird noch gewerkelt, aber drinnen duftet es schon verführerisch nach frischen Backwaren. Die Bäckermeisterei Meier hat am Montag ihren Pavillon vor der Geschäftsstelle des Starnberger Merkur in Starnberg



bezogen. Für etwa zwei Jahre werden Bäckermeister Stephan Meier und sein Team das Holzhäuschen nutzen. Dann will die Bäckerei zurück an ihre bisherige Adresse Maximilianstraße 4. Dort wird der Starnberger Bauträger Walter Essler ein neues Wohn-/Geschäftshaus errichten - das MaxQuartett.